

## NADA ES IMPOSIBLE PARA DIOS

**D**ios desea moverse poderosamente en su vida. Sus planes para usted siempre están en progreso y en desarrollo. Él desea hablar con usted como alguien hablaría a un amigo. Así hablaba con Abraham. Debemos llegar al lugar donde estemos desesperados por Dios otra vez. Debemos comenzar a desearle a Él más que el alimento o la bebida. Seamos llenos del pan de la presencia en lugar de la basura de la religión.

El capítulo once del libro de Hebreos a menudo se denomina “el salón de la fe”, y comienza con las palabras: “Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve” (Hebreos 11:1). Algunas de las palabras más alentadoras en la Biblia se encuentran en este libro. Se ha dicho que, después del nacimiento de Set a Adán y Eva, la gente comenzó a clamar al nombre del Señor (Génesis 4:26). Enoc nació muchos años después, y su vida fue un paso más delante de solo clamar al nombre del Señor. Miles de años después de su partida de esta tierra, el escritor del libro de Hebreos dijo de él: “Por la fe Enoc fue traspuesto para no ver muerte, y no fue hallado, porque lo traspuso Dios; y antes que fuese traspuesto, tuvo testimonio de haber agradado a Dios” (Hebreos 11:5).

¿Qué había en Enoc que era diferente de sus antecesores? ¿Qué había en su vida que fuese tan agradable a Dios? La respuesta se encuentra en Hebreos:

Pero sin fe es imposible agradar a Dios; porque es necesario que el que se acerca a Dios crea que le hay, y que es galardonador de los que le buscan.

—Hebreos 11:6

Enoc conocía a Dios. No solo eso, Génesis 5:22 dice que Enoc ¡caminó con Dios durante trescientos años! Ahora bien, si yo tuviera que escoger lo que podría decirse de mí, querría que mi testimonio fuese: “él agradó a Dios”. Observemos que Enoc no trató de agradar a la gente. De hecho, Judas registra que Enoc profetizada de una manera que le habría hecho muy poco popular entre la multitud (Judas 14–15). El principal interés de Enoc era caminar en fe, que es lo que agrada a Dios. Según Hebreos 11:6, es razonable decir que Enoc acudió a Dios, creyó en Dios, buscó a Dios con diligencia, y fue recompensado.

Si quiere usted agradar a Dios, créale a Dios; tome su Palabra. Cuando el apóstol Pablo enseñaba a los corintios, una sociedad que buscaba conocimiento, les dijo: “Por fe andamos, no por vista” (2 Corintios 5:7). Sadrac, Mesac y Abed-nego caminaron por fe y no por vista. Los tres se unieron a Daniel en su ayuno inicial de los manjares del rey. Piense en lo que ellos vieron cuando iban de camino hacia aquel horno; había sido calentado siete veces más de lo normal. El calor era tan intenso, que mató a los guardas que estaban en las puertas. Si ellos hubieran caminado por vista, habrían dicho: “Hoy seguramente seremos reducidos a cenizas”. En cambio, por fe, caminaron diciendo: “He aquí nuestro Dios a quien servimos puede librarnos del horno de fuego ardiendo; y de tu mano, oh rey, nos librará” (Daniel 3:17). Fe es la evidencia de las cosas invisibles.

Jesús puso el énfasis en lo grande que es nuestro Dios, y no en lo grande que es nuestra fe. Con solo una cantidad diminuta de fe, como una semilla de mostaza, podemos mover montañas, y nada será imposible.

**En su decimoséptimo día de ayuno, recuerde:**

- Escuche música de adoración para obtener inspiración y apoyo.
  - Reflexione en su ayuno y en cómo le está ayudando a crecer espiritualmente.
  - Los calambres son obvios.

## **Pensamientos para su diario:**

- ◊ Reflexione en las situaciones en la Palabra de Dios que parecían imposibles si no fuese por el poder de Dios.
  - ◊ ¿Qué situaciones en su vida parecen imposibles y necesitan el toque de Dios?

Enfoque de oración del día 179

# MENTORES Y DISCIPULADO

“**Y**endo ellos, uno le dijo en el camino: Señor, te seguiré adondequieras que vayas” (Lucas 9:57). Una cosa es decir que usted sigue a Jesús; otra cosa es cumplirlo, incluso cuando el camino sea estrecho, empinado y casi imposible. Todos necesitamos padres y madres en la fe que hayan transitado el camino con Jesús y puedan ayudarnos amablemente a veces. Esos mentores son muy valiosos cuando son del Señor. Ore hoy para que Dios traiga relaciones correctas a su vida... padres y madres en la fe que puedan fortalecerle y edificarle.

Él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, evangelistas; y a otros, pastores y maestros, a fin de capacitar al pueblo de Dios para la obra de servicio, para edificar el cuerpo de Cristo. De este modo, todos llegaremos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a una humanidad perfecta que se conforme a la plena estatura de Cristo.

—Efesios 4:11-13, NVI